

# **ESL PLAN ACADÉMICO**

Nuestro programa de ESL está diseñado para que puedas avanzar de una manera rápida y eficiente en tu proyecto educativo. Los cursos de ESL te ofrecen una inmersión total en el idioma inglés para que puedas adquirir las herramientas y habilidades necesarias.



### Gramática

En este curso se introduce lo básico de la ortografía, la escritura, las partes de la oración, la puntuación y los patrones de oraciones en inglés.



#### Gramática Intermedia

Este curso involucra el estudio de la estructura de los patrones de oraciones en inglés, las partes de la oración, los tiempos y formas de los verbos y la ortografía.



y uso del inglés

## Estructura

Este curso es una revisión de todas las estructuras gramaticales del inglés con concentración en la preparación para exámenes de ingreso universitario. Se hace énfasis en la comprensión y uso de patrones estructurales.



#### Escritura con Fines Académicos

Este curso es una visión general del proceso de escritura con práctica en la revisión y edición. Los estudiantes practican extensamente la escritura de ensayos de cinco párrafos de diferentes modos retóricos y resúmenes.



#### Composición y Comprensión del Habla

El enfoque de este curso es el estudio de la fonología del idioma inglés, con prácticas en clase de los sonidos, el estrés, la entonación y la inflexión de palabras, frases, modismos y oraciones. Esta clase hace énfasis en desarrollar habilidades de escucha necesarias para tomar notas y técnicas de discusión para participar en clases regulares. Se da énfasis al habla fluida, así como a la pronunciación.



#### Composición Oral

Este es un curso introductorio que presenta el lenguaje utilizado en la vida cotidiana en el campus universitario y en la sociedad. Se hace hincapié en el desarrollo del vocabulario, frases necesarias para funcionar en todas las interacciones sociales, pronunciación clara, modismos y discurso fluido.



#### Composición Oral II

Este curso incluye una introducción a la fonología del idioma inglés. Se desarrollan habilidades auditivas específicas. El tiempo en clase se dedica a ejercicios prácticos para desarrollar discursos improvisados y preparados y el uso de modismos en conversaciones cotidianas. Se fomenta la fluidez y precisión.



#### Escritura I

El diseño de este curso es crear oraciones y párrafos originales y pasar de la escritura a nivel de oraciones a la escritura de párrafos guiados.



#### Lectura con Fines Académicos

03 Crd

Este curso está diseñado para elevar las habilidades de lectura de los estudiantes LEP a estándares universitarios. Incluye ejercicios intensivos de lectura, comprensión, inferencias, vocabulario, discusión y presentación oral. Para preparar a los estudiantes para cursos y exámenes universitarios, se hace énfasis en aumentar la velocidad de lectura de textos académicos manteniendo la comprensión.



#### Escritura II

Este curso ofrece práctica de composición guiada que desarrolla el proceso de escribir párrafos. Se hace énfasis en diferentes patrones de organización, coherencia, transiciones y corrección de errores.



#### Lectura I

Este curso es una introducción a la lectura en inglés con énfasis en el desarrollo del vocabulario y habilidades de comprensión.



#### Lectura II

El enfoque de este curso es desarrollar habilidades fonéticas y enfatizar la comprensión del vocabulario en contexto, la lectura para la idea principal, la lectura para los hechos y detalles y la inferencia.